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Il  sindaco  Carmelo  Pace  e  l'assessore  alle  Politiche  del  Lavoro  e  Formazione 
Professionale  Davide  Caico  comunicano  che,  a  seguito  di  incontri  avuti  con  il 
Direttore Generale dell'E.S.A., l'ing. Maurizio Cimino, è stata inoltrata una richiesta 
di disponibilità riguardante l'assegnazione di alcune unità lavorative.
La  richiesta  è  stata  avanzata  per  consentire  all'Amministrazione  Comunale  il 
perseguimento degli  obiettivi  prefissati.  Una richiesta mirata ai  servizi  del  settore 
agricoltura per quanto concerne la pulizia e la scerbatura del verde pubblico e dei siti 
di  aree  verdi  di  pertinenza  delle  scuole  o  di  Enti  pubblici  ricadenti  nel  territorio 
comunale.
“Grazie  alla consueta collaborazione – affermano il  Sindaco e  l'Assessore –  che 
ormai contraddistingue i  rapporti  tra il  Comune di Ribera e l'E.S.A. e che ci  ha  
permesso di migliorare i servizi riguardanti soprattutto la pulizia, tra domani e dopo  
domani altro personale dell'E.S.A. sarà a nostra disposizione. Di questo ringraziamo  
ancora una volta l'ing. Cimino”. 
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